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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
verschiedene Hinweise veranlassen mich, um die schriftliche Beantwortung nachstehender 
Fragen zu bitten: 
 
1. Wie viele Fahrzeuge der LH Magdeburg sowie der Eigenbetriebe waren in den 

vergangenen drei Jahren in Verkehrsunfälle verwickelt (bitte in Jahresscheiben 
darstellen)? 

2. In wie vielen Fällen lag Selbstverschulden vor? 
3. Wie viele Personen haben hierbei Schäden erlitten? 
4. Wie hoch war die jeweilige Schadenssumme? 
5. Welche konkreten Konsequenzen hat die Stadtverwaltung aufgrund dieser 

Schadensereignisse gezogen und wie wurden diese in Verwaltungshandeln umgesetzt? 
6. Kam es zum Diebstahl von Fahrzeugen in den vergangenen drei Jahren? 
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